

## Atlet Taekwondo Polda Jawa Timur Raih Medali Emas di PON XII

Achmad Sarjono - [XPRESS.CO.ID](http://XPRESS.CO.ID)

Sep 15, 2024 - 13:50



SURABAYA - Atlet Taekwondo Polda Jawa Timur, Rizky Anugrah Prasetyo berhasil meraih medali emas pada Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI/2024 Aceh-Sumatera Utara.

"Alhamdulillah, personel kita berhasil meraih medali emas kelas 87 kilogram putra dicabang olah raga Taekwondo," ujar Kabidhumas Polda Jatim Jatim,

Kombes Pol Dirmanto, Sabtu (14/9).

Rizky Anugrah Prasetyo yang berdinasi di Ditpolairud Polda Jatim itu meraih medali emas setelah mengalahkan Nicholas Armanto dari Jawa Barat pada babak final di Martial Arts Arena, Kompleks Sumut Sport Center, Deli Serdang.

Kombes Pol Dirmanto yang turut mendampingi atlet dari Polda Jatim mengatakan untuk tanding pada cabang olahraga ini, Rizky berhasil melewati persaingan sangat berat.

"Ini PON yang kedua bagi Rizky, PON Papua kemarin ia juga melawan yang di final ini, namun pada saat itu ia gagal berhasil mendapatkan medali emas," kata Kombes Dirmanto.

Menurut Kombes Dirmanto, persaingan di final sangat berat karena Rizky harus menghadapi rival yang sama seperti di PON 2021 Papua tahun sebelumnya.

Pada PON Papua, lanjut Kombes Dirmanto menuturkan bahwa Rizky mengalami kekalahan di final melawan Nicholas Armanto.

"Pengalaman tersebut menjadi motivasi untuk tidak mengulang kegagalan dan memastikan untuk tampil maksimal kali ini," terang Kombes Dirmanto.

Hal itu diakui oleh Rizky Anugrah Prasetyo saat diwawancarai melalui sambungan selular usai pertandingan.

"Saya main saat itu kalah, harus mengakui keunggulan Jabar, dan untuk kedua kalinya ini saya nggak mau hal itu terjadi lagi, makanya persaingan sangat ketat," kata Rizky.

Ia mengaku merasa bangga bisa meraih medali emas untuk Jawa Timur dan sekaligus membawa nama baik kesatuannya yaitu Polda Jawa Timur.

Baginya, kesuksesan itu tidak hanya menjadi kebanggaan pribadi, tetapi juga kebanggaan bagi Polda Jawa Timur.

Ia juga mengungkapkan rasa syukur atas pencapaiannya yang didukung oleh semua pihak, termasuk warga Jawa Timur yang percaya padanya untuk bertanding di PON kali ini. (\*)